

Post CH AG – P.P. 3110 Münsingen

EDU Kanton Bern, Erlenuweg 17, 3110 Münsingen

---

«Anrede»

«Nachname»

«Strasse»

«Ort»

## EDU tritt zu den Grossratswahlen an!

In unserem letzten Rundbrief vom August 2021 hatten wir informiert, dass sich die EDU Stadt Bern mangels Vorstandsmitglieder temporär auflösen musste. Diese Meldung war dem Bund einen längeren Artikel wert (*Der Bund 12.08.21: Hartes Pflaster für Fromme: Rückzug aus einer immer gottloseren Stadt*). Lange Zeit war auch nicht sicher, ob wir in der Stadt Bern zu den Grossratswahlen antreten können.

Umso mehr freut es uns, dass wir nun doch mit einer vollen Liste zu den Grossratswahlen antreten. Ein weiteres Highlight ist, dass wir mit **Ruhama Chernet Berhanu** eine kompetente und engagierte Spitzenkandidatin finden konnten, die sich auch längerfristig in der EDU engagieren möchte.

Für Ihre treue Unterstützung – sei es mit Finanzen und im Gebet – sind wir sehr dankbar.

Herzliche Grüsse,

Samuel Kullmann

Grossrat, Wahlkampfleiter Wahlkreis Bern, 079 720 77 86

### Spendenmöglichkeit für die **EDU Stadt Bern**

Raiffeisenbank Gürbe, 3123 Belp; **IBAN CH18 8080 8003 7625 8351 1**

Bei der elektronischen Überweisung -> Vermerk: **Stadt Bern**

Oder mit dem Einzahlungsschein unten mit der Faktura-Nummer 20

## Unsere Spitzenkandidatin stellt sich vor

Ich heisse Ruhama Chernet und wurde 1987 in Addis Abeba, Äthiopien geboren. Ich kam mit meinen Eltern 1998 in die Schweiz. Die ersten zwei Jahre lebten wir auf dem Hasliberg, wo mein Vater die Bibelschule besuchte. Eigentlich wollten wir nach zwei Jahren wieder in unser Heimatland zurückkehren. Im Jahr 2000 brach aber der Krieg zwischen Äthiopien und Eritrea aus. Da meine Mutter aus Eritrea stammte konnte sie nicht mehr in Äthiopien leben und so mussten wir hierbleiben.

Mein Vater setzte das Theologie-Studium fort das er in Addis Abeba begonnen hatte und ich besuchte die Sekundarschule in Spiez. Es war für mich immer klar, dass ich einen sozialen Beruf wählen würde. 2006 begann ich daher in Thun mit der Ausbildung zur dipl. Pflegefachfrau HF, die ich im Sommer 2010 abschloss. Nach einer viermonatigen Pause nahm ich meine erste Stelle im Inselspital auf der Inneren Medizin an.

Ich bin nun seit 11 Jahren in diesem Beruf tätig. Mittlerweile arbeite ich in der Frauenklinik im Brust- und Tumorzentrum. Nach wie vor bin ich mit sehr viel Herzblut dabei und liebe meinen Beruf. Ich bin inzwischen verheiratet und Mutter von drei wundervollen Mädchen. Nebst meinem Beruf ist Mutter zu sein, das, was mein Leben sehr bereichert.

Im Dezember letzten Jahr entschied ich mich Mitglied der EDU zu werden und Grossratskandidatin. Ich war immer sehr zurückhaltend in Bezug auf politische Themen. Es gibt jedoch Dinge, die einfach zu wichtig sind und nicht länger ignoriert werden können. In den letzten zwei Jahren ist so vieles geschehen, dass ich nicht mehr länger schweigend hinnehmen kann. Ich bin dankbar für die Führung Gottes und habe den Eindruck, dass ich zur EDU geführt wurde. Mein grösster Wunsch ist es, Brücken zu bauen, sodass wir alle als Gottes Geschöpfe zueinander finden.

Ruhama Chernet Berhanu